



4132 Babys dank IVF-Behandlung

Tiroler Tageszeitung/Gesamt | Seite 6 | 20. Dezember 2023
Auflage: 71.315 | Reichweite: 243.000
Artikel gleichlautend erschienen in allen Ausgaben.
Kinderwunschzentrum



Immer mehr Paare setzen auf künstliche Befruchtung. Foto: iStock

4132 Babys dank IVF-Behandlung

Wien – Immer mehr Paare setzen bei ihrem unerfüllten Kinderwunsch auf künstliche Befruchtung. Die Zahl der Versuche von so genannten In-vitro-Fertilisationen (IVF) stieg im Vorjahr auf 12.392 bei 7608 Paaren. Dabei sind die Eingriffe immer erfolgreicher: Rund ein Drittel aller Transfers führte im Vorjahr zu einer Schwangerschaft, wie das Kinderwunschzentrum an der Wien am Dienstag mitteilte. Fünf Prozent aller Geburten in Österreich fanden nach IVF-Behandlungen statt. So gab es im Vorjahr 4132 Babys durch künstliche Befruchtung. (APA)